

Presseveröffentlichung | Stadtspiegel Bottrop | 08. Juni 2019



## Erneut Auszeichnung für Mediziner

Erneut als TOP-Mediziner in der Focus-Ärzteliste geführt: Prof. Gernold Wozniak, Chefarzt der Klinik für Gefäßchirurgie am Knappschaftskrankenhaus – Vasculäre und Endovasku-

läre Chirurgie, und Prof. Dr. Markus Hollenbeck, Chefarzt der KKH-Klinik für Innere Medizin II – Nephrologie, Rheumatologie und Intensivmedizin – gehören auch in diesem

Jahr wieder zu den besten Medizinern in der Focus-Ärzteliste und freuen sich über die Auszeichnung „TOP-Mediziner“ in der Gruppe „Herz und Gefäße“.

Foto: privat